

上野南中学校

ネットトラブル防止教室

7月11日(火) ネットトラブル防止教室
伊賀警察署の方にお越しいただき、インターネットにおけるトラブルや危険性、その対策について教えていただきました。中学生のスマホの所有率は約8割と言われており、SNSへの書き込みから事件に発展した例もあります。家庭でもスマホやSNSを使用する際のルールについて話し合ってください。
7月20日(木) 1学期終業式が行われました。終業式では、1学期に行われた大会やコンテストで優秀な成果を取めた生徒への表彰伝達や旧生徒会役員との退任のあいさつ、そして夏休みの過ごし方において、気を付けてほしいことの話がありました。なお、2学期の始業式は8月28日(月)でした。



1学期終業式



花之木児童福祉会

7月30日(日) ボーリング大会が行われました。多くの子ども達に参加して楽しく過ごしました。



ポッチャ大会

8月6日(日) 成和西小学校体育館においてスポーツ部会事業の花之木地区ポッチャ大会が開催されました。27名の参加により、3人1組で1試合4ゲームのチーム総当たり戦で行われました。



出合い作業

大野木区(渡辺新悟区長)、法花区(峯幸彦区長)において8月20日(日)に、また大内区(加藤繁一区長)においては8月19日(土)20日(日)の両日、秋の道づくり作業が行われました。酷暑の中お疲れさまでした。なお、七本木区(中谷雅則区長)は9月3日(日)に行われます。



農薬散布

7月29日(土) 早朝より水稲の穂もち病やカメムシ予防駆除のために、花之木農作業受託組合さんとJAいがふるさとさんに作業委託をしてラジヘリによる農薬散布が行われました。



健康診断

8月8日(火) 花之木地区市民センターで肺がん検診・結核健診が実施されました。



米島久雄様ご逝去による大野木区役員の変更がありました。

区 長 : 渡辺 新悟 様
区長代理兼会計 : 直居 通泰 様

空き巣・自動車盗難・車上荒らしが発生

花之木地内で今年になってから車上荒らし、空き家荒らし、空き巣、車両盗難などが頻発しています。いずれの事件も犯人は逮捕されたようです。皆さん気を付けてください!!

予防対策あの手この手

駐車する時は、必ずエンジンを切りキーを抜く
 駐車する時は、必ずドアロックし窓も閉める
 車内に現金などの貴重品を置かない
 車庫のカギもかける



泥棒が侵入するまでに時間をかけさせる。
 1つのドアに錠を2つ以上取り付ける。
 窓を破壊に強い防犯ガラスに変えるか、防犯フィルムを貼り付ける。
 家のまわりを門灯、玄関灯などで明るく照らして、泥棒が侵入する気にならない環境をつくる。
 人が近づくとセンサーが感知して自動点灯する機器や防犯カメラを取り付ける。
 犬は、餌付けされないように注意。建物の周囲には砂利石を敷く。
 留守中の隣近所に訪問者があったときは、一声かける。
 留守をする場合は、お隣に一声かけて用心をお願いする。
 不審者を見かけたときは警察に通報する。



主な行事予定(9月~11月)

9月	18日(月・祝)各区敬老会 30日(土) 成和西小学校運動会
10月	7日(土)花之木保育園運動会 15日(日)市民スポーツフェスティバル レクリエーション大会 18日(水)菅原大辺神社秋祭り 20日(金)応感神社秋祭り 29日(日)住民祭
11月	12日(日) 市民スポーツフェスティバル 競技大会 26日(日) 伊賀上野シティマラソン

つぶやき

台風7号の影響で花之木地区にあっては、稲作田の一部浸水や道路への倒木などがありました。また、消防団の方々には出動いただきお疲れさまでした。せっかくのお盆休みが交通機関の運休や施設・店舗の臨時休業等があり、帰省やお出かけなど予定を変更された方も多かったのではないのでしょうか。
 今号が発行する頃は稲刈りシーズンですが、まだまだ暑い日が続きます。熱中症に気を付けてご自愛ください。

住民祭予告

日時：令和5年10月29日(日)
 場所：成和西小学校体育館・運動場

住民祭は上記のとおり場所を成和西小学校に、開催日を10月29日(日)10時~15時に変更しました。昨年度は規模を縮小しての開催でしたが、今回は運動場にテント村を設営し飲食等もあります。また体育館ではサークル活動の皆さんの作品をはじめ、保育園児や小学校児童のみなさんの作品展示も予定しています。ステージショーも開催予定です。

体育館 サークル活動作品展示



運動場 テント村



令和元年度の住民祭のようす

